

Te explico: Esta constancia de la última declaración de familiares realizada el 15 de noviembre de 2024, certifica que no cuento con familiares en el Consejo de la Judicatura Federal.



PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

## ACUSE DE REFRENDO DE DECLARACIÓN DE RELACIONES FAMILIARES

Fecha y hora de impresión: 07/04/2025 12:38:39 p. m.



 Expediente 39041	<b>LEONARDO GONZÁLEZ MARTÍNEZ</b>	
	<b>Cargo</b> MAGISTRADO DE CIRCUITO	
<b>Adscripción</b> 1ER. TRIBUNAL COLEGIADO DEL 30MO. CIRCUITO EN AGUASCALIENTES, AGUASCALIENTES		
<b>Ingreso al Poder Judicial de la Federación</b> 02/09/1999	<b>Antigüedad</b> 20 AÑOS 10 MESES 17 DÍAS	<b>Nacimiento:</b> 15/11/1973
<b>Folio:</b> GOML731115-15112024-121604		

### RELACIONES FAMILIARES DENTRO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL

Expediente	Nombre	Cargo	Adscripción	Estatus	Parentesco
------------	--------	-------	-------------	---------	------------



No hay Registros

Manifiesto bajo protesta de decir verdad, que la información que se refrenda en el sistema es veraz y contiene todos los datos sobre mi situación personal, a partir de la inexistencia de un vínculo actual conyugal, de concubinato, sociedad en convivencia o de pareja análoga a los anteriores, así como de relaciones familiares, por afinidad y consanguinidad, hasta el **cuarto grado**. De igual forma, tengo conocimiento de que cualquier omisión o imprecisión de mala fe tendrá como consecuencia la causa de responsabilidad administrativa, en términos de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, la Ley General de Responsabilidades Administrativas y los Acuerdos Generales del Pleno del Consejo de la Judicatura Federal.